
SERVE TO CHANGE LIVES

第 2121 回例会　2022 年６月 30 日（木）晴れ

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：24 名（21 名）中 15 名　71.43％

　欠席：藤代・山本・平山・斉藤（守）・斉藤（英）・松本（相澤・織戸・鯨井）各会員

No. 2121 号　　2022 年６月 30 日発行

鈴木恭浩会長あいさつ

新旧役員バッチ交換 次年度役員宣誓式

遠田前年度会長乾杯あいさつ

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


鈴木（恭）会長

　今日で会長として最後の例会で、29 回目の会長挨拶をさせて頂きます。本当に皆様１年間ありがとうご

ざいました。全ての会員の皆様、役員の皆様、特に三須幹事には様々な場面で助けて頂きました。また副会

長として水庫会員にも会長代行を何度もお引き受けいただき感謝に絶えません。事務局の東さんにも助けて

いただきました。あらためて全ての皆様に御礼申し上げます。

　私が最初に会長をお受けしたのは 2003 年に入会して約 10 年後の 2012 年の頃だったと思います。更にそ

れから 10 年ほどの間を開けて２回目の会長をお受けいたしました。入会から約 20 年、いろいろな常識が変

わってきたように思います。

　環境問題はここ 20 年でより具体的になってきており、昨今では持続可能な社会 SDGs やサスティナブル

といった言葉が多く聞かれるようになりました。その間にごく僅かだった電気自動車もあと数年で世界標準

となるところまで来ています。

　また 2020 年から世界中の生活に影響を与えているコロナ禍についても新しい生活様式をもたらしていま

す。当時は円卓型だったロータリークラブの例会も現在の教室型に違和感がなくなっており、その後新しく

入った会員には、この形しか知らないということで既に常識となってしまっています。

　ロシアとウクライナの紛争についても、新しい冷戦や安全保障の枠組みといったことで、新しい世界秩序

を求めていると考えられます。環境や政治情勢といったところで前世紀に夢想していた未来とは大きくかけ

離れた未来がスタートしているように思います。これが 2030 年、40 年と 21 世紀も後半になるとテクノロジー

の進化も含めてどんなことになっているのか予想もつきません。以前も産業革命を始めとして時代の変革は

数多くあったとは思いますが、近年の変化のスピードがそれ以前より相当速くなっているように思います。

江戸時代の 100 年が明治の 50 年、戦後で 20 年、バブルの頃が 10 年で、平成に入った頃は５年、今は３年

くらいの変化のスピードの感覚に思います。例として飛脚から郵便、家の電話機、携帯電話からスマートフォ

ンの普及までの期間を考えればわかりやすいと思います。

　そのような変革する社会の中でローターリークラブはどのような存在になっているのでしょうか。どのよ

うな方向を目指すべきでしょうか。RI の在り方関わり方、地区の在り方関わり方、クラブの在り方、地域

との関係、例会の方法、奉仕の対象や方法が多様化してくると思います。以前行った携帯翻訳機を学校に寄

贈するといったことを行いました。これもクラブ開設当初から考えれば、小中学校に大勢の日本語を理解で

きない子供いることも、言葉をすぐに翻訳できる機械があることも全く想像できない奉仕活動であったと思

います。

　数十年後は予想も関与できないでしょうが、10 年先や来年、明日のことなど少しでも未来を考えながら

今後の活動をしていくようにしていきたいと思います。そのようなロータリークラブであることを希望して

いますし。それに向けて努力をして行きたいと思います。

三須幹事

１． 千葉県ロータリーマップのご案内

　　次年度も継続して進めていきますので事業所を登録される方は事務局までご連絡下さい。

２．卓話者派遣について

　　地区 HP に卓話者リストを掲載しますのでご活用下さい。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



３．次年度地区 RLI 実行委員の募集について

　　日程表を添付します。ご確認頂き、興味のある方はお知らせ下さい。

４．地区より「クラブのオンライン例会」状況についてアンケートが届きました。

　　水庫次年度幹事に回答して頂きました。ありがとうございました。

５．船橋市より薬物乱用防止のポスター及びパンフレットが届きました。

６．次年度の会員数について

　　今年度の入会者：１名（行方会員）

　　　　　　退会者：３名（伊東・柴田・野田　各会員）で 24 名となります。

　　皆様、会員増強をお願いいたします。

〇乾杯

　遠田直前会長

〇新旧会長幹事バッジ交換

　記念品贈呈

〇新役員の宣誓式

　中村次年度会長を中心に新役員で宣誓文読み上げ

◎各委員会報告

　　親睦委員会　前年度会長幹事慰労夜間例会

　　　　　　　　日時：７月 21 日（木）　　点鐘 18：30

　　　　　　　　場所：木曽路　船橋北口店

　　　　本日の卓話　　各委員会活動報告

　　　　　　　　　　　・米山記念奨学会委員会　　　長野委員長

　　　　　　　　　　　・出席委員会　　　　　　　　遠田委員

　　　　　　　　　　　・会員増強・退会防止委員会　山﨑委員

〇一年間を振り返って

　鈴木恭浩会長　　三須榮光幹事

・会員の皆様、１年間ありがとうございました。２回目の会長をなんとか満了することができました。３回

目のないようにしたいと思います。 鈴木　恭浩

・次年度中村会長、水庫幹事へバトンを渡しましたので、よろしくお願いします。山﨑ガバナー補佐も次期

よりお願いします。 鈴木　恭浩

・各委員の皆様、１年間活動ありがとうございます。御報告いただき感謝いたします。難しい１年であった

と思います。 鈴木　恭浩



・一年間お世話になりました。恭浩会長一年間、大変お疲れ様でした。恭浩会長の幹事としてあまりお役に

立てずスミマセンでした。 三須　榮光

・会長、幹事さん、皆さん、コロナ禍の１年でしたがご苦労様でした。 藤井　仁毅

・鈴木（恭）三須丸の無事の帰港を祝して。各会員の皆様一年間ご苦労様でした。新役員の皆さん次年度よ

ろしく。 遠田　　毅

・鈴木（恭）会長、三須幹事一年間大変ご苦労様でした。この経験を生かして商売繁盛願っています。

 山口　習明

・夏の暑さにも負けず、頑張って人の為、世の為、奉仕しましょう。 山口　習明

・鈴木会長、１年間ごくろうさまでした。千葉県税理士会副会長も兼務で大変でした。三須幹事も１年間大

変でした。 岡田　敏男

・鈴木会長、三須幹事一年間おつかれ様でした。 山﨑　新一

・次年度中村会長、水庫幹事一年間宜しくお願い致します。親睦旅行に行きたいです！！ 山﨑　新一

・鈴木会長様、県税理士副会長を兼ねながらの当クラブの舵取りありがとうございました。三須幹事様、本

当にご苦労様、お疲れ様でした。 大家　浩明

・鈴木会長・三須幹事１年間おつかれ様でした。そして次期中村会長・水庫幹事、宜しくお願いします。

 長野　春信

・鈴木会長、三須幹事コロナ禍の中１年間お疲れ様でした。 草野　宏隆

・鈴木会長、三須幹事、１年間ありがとうございました。おつかれ様でした。 中村　和一

・鈴木恭浩会長、三須幹事、一年間おつかれ様でした。来週からの新年度で二回目の幹事を致します。皆様

よろしくお願い致します。 水庫　直子

・鈴木会長をはじめ、役員、委員の皆様、一年間おつかれ様でした。次年度は私も少しは貢献できるよう頑

張ります。 行方　良宏

・鈴木恭浩会長、三須榮光幹事、１年間の船橋東 RC 舵取りありがとうございました。 鈴木　隆男

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ６月 30 日　20,000 円 累計　807,000 円

７月７日（木）　理事会　三つのお祝い
　　　　　　　会長幹事就任挨拶・
　　　　　　　皆出席者表彰
　　　　　　　会計決算、予算報告・監査報告
７月14日（木）　各委員会活動計画発表
７月21日（木）　前年度会長幹事慰労夜間例会
　　　　　　　場所「木曽路」　点鐘18：30
７月28日（木）　各委員会活動計画発表・
　　　　　　　会員スピーチ　

週報今週の担当　　　山　口

７ 月 の プ ロ グ ラ ム


